
令和６年第３回 曽於市議会定例会

一般質問通告一覧表

質問者 【通告第４】 片田 洋志 議員

質問事項 質 問 の 要 旨 質問の相手

１ 五位塚市政

について

２ 本市の計画

中であるコン

パクトシティ

について

３ 大隅、財部

各支所ととも

に建設される

図書館につい

て

① 令和７年７月に市長は任期満了となり、残り１年弱

の任期となるが、人口減少について今まで計画、実行

してきたものは、成果が上げられたと考えるか伺いま

す。

② 福祉について子育て支援、高齢者、低所得者等の支

援について十分な成果を上げられたと考えるか伺い

ます。

③ 五位塚市長は、次期市長選挙に立候補する予定か。

① 本市が目指すコンパクトシティとは、どのようなま

ちづくりか伺います。

② 本市のコンパクトシティについて参入する企業等

の見込みがあるか伺います。

③ コンパクトシティにより見込める効果はどのよう

なものがあるか伺います。

① 現在本市にある図書館の利用人数を過去３年間各

支所別に伺います。

② 大隅、財部の図書館の図書数は図書館の新設に伴い

どうなるのか、また新しい図書が入荷されるのか伺い

ます。

③ 図書館の建設にあたり、参考自治体の図書館の検

討、図書館会議等の意見をもってできる図書館は、今

までとは、何か変わるのか伺います。

市長

市長

教育長



令和６年第３回 曽於市議会定例会

一般質問通告一覧表

質問者 【通告第５】 矢上 弘幸 議員

質問事項 質 問 の 要 旨 質問の相手

１ 芙蓉部隊の

資料展示につ

いて

① 過去５年間の埋蔵文化財センターの利用者数につ

いて伺います。また、市内と市外の内訳について伺い

ます。

② 2022 年３月議会で曽於市内の小中高生の利用者数

について一般質問をしたが、それ以降の小中高生の利

用者数について伺います。また、曽於市外の小中高生

の利用について伺います。

③ ８月に市内の小中高生向けに、芙蓉の塔や埋蔵文化

財センター、地下発電所跡など「曽於市内の戦争遺跡

をめぐる」を開催したが、参加人数について伺います。

④ 埋蔵文化財センターは、埋蔵文化財を旧岩川小に移

動して、芙蓉部隊の資料展示のみになるが、今後の展

示方法などの予定について伺います。

⑤ 地下発電所跡の過去５年間の利用者数について伺

います。

教育長



令和６年第３回 曽於市議会定例会

一般質問通告一覧表

質問者 【通告第６】 今鶴 治信 議員

質問事項 質 問 の 要 旨 質問の相手

１ 高岡小学校

跡地利用につ

いて

２ クリーンセ

ンターの管理

について

① 過去３年間の有害鳥獣駆除による猪の捕獲頭数に

ついて伺います。

② 高岡小学校跡地の一部にジビエ解体処理施設を建

設できないか伺います。

① 過去５年間の焼却ごみ・リサイクルごみ等の総量は

いくらか伺います。

② 末吉環境センターの委託料について伺います。（末

吉・財部）

③ 過去（クリーンセンター内・ごみ収集中）の事故・

怪我等について伺います。

④ そのうち労災認定の事故があるか伺います。

市長

市長


